

# 肥前 無限大

学校目標:「志と誇りを胸に、夢に挑戦し続ける生徒の育成」

【第12号】令和6年10月24日発行  
発行者 唐津市立肥前中学校  
文責 木村 信人



本校ホームページQRコード

<https://www.education.saga.jp/hp/hizen-j/>

## 感動の文化発表会！素晴らしい歌声が響いた合唱コンクール！

20日(日)に第78回文化発表会が行われました。今年度のテーマ「築 ～みんなで創る新しい伝説～」のもと、それぞれ学年ごとに「劇」を発表しました。どの学年も、内容・演出が工夫され、練習してきた成果が十二分に発揮されていて、大変感心させられました。そして、生徒の真剣な演技に感動しました。

一年生は自作の台本で、総合学習で学んだ「環境学習(海洋汚染)や地域の歴史学習(益田神社・にあんちゃん)」などを盛り込んだ劇「ひげしま太郎」を発表しました。一人一人が一生懸命に演技をしていて、キラキラと輝いていました。

二年生は、お母さんのお腹の中、胎内に宿った小さな命たちのお話で、これから生まれる世界や運命を知って、生まれ出るか消滅するかの心の葛藤を表現した劇「グッドバイ・マイ…」を発表しました。4人の主役が迫真の演技で、劇のストーリーに引き込まれ、とても考えさせられる劇でした。

三年生は、映画「月光の夏」を元にした劇「佐賀・特攻物語～映画「月光の夏」より～」を発表しました。戦争とは?特攻とは?平和の尊さを表した劇でした。しっかりとした演技で、本当に戦争の時代に戻った様な気持ちになり、感心させられた発表でした。

合唱コンクールは、課題曲「校歌」と自由曲の2曲を披露しました。各学年とも、緊張しながらも、しっかりと歌詞の意味を考え、クラスが一つにまとまって、素晴らしい歌声が響いた合唱コンクールになりました。指揮者や伴奏者も、この日のために練習を重ね、それぞれが持ち味を生かしていました。大変感動した合唱コンクールでした。

## 文化発表会を終えて

文化発表会・合唱コンクールを終えて感じたことは、やはり子どもたちには「無限大の力」があるということです。この短い練習期間の中で、これだけの劇や合唱を完成することができたことは、とても素晴らしいことです。そして、「練習の過程や本番での気持ち」「葛藤や変化」「失敗や成功」を自分の力にして、一人一人が自信をもってもらいたいと思います。また、今回発表した劇や合唱には、それぞれにテーマがあり、意味やメッセージがありました。その意味やメッセージに気づき、考えることで、これからの学校生活や人生に生かして行って欲しいと願っています。

本当に子どもたちが成長できた行事になったと感じています。

## 生徒玄関入口の花壇(コスモス)

以前、生徒玄関の入り口の花壇を紹介しましたが、現在、コスモスが青々と背を伸ばしています。まだ、蕾が3~4つ程ですが、あと1~2週間では花が咲きだすと思われます。これは、用務員の青木さんが体育大会後に種を蒔いてくれていたもので、このコスモスが一齐に花開くと、きっと素晴らしい景色になると思います。私も、今からとても楽しみにしています。咲き出しましたら、保護者の皆様にもお知らせしますので、是非ご来校ください。

